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PROTOKOLL  

Der 4. Jugendbeiratssitzung im Jahr 2024 vom 12.04.2024 

 

 

 

1. Formalia 

 
 Die 2. Vorsitzende des Jugendbeirats, Frederike Bomm, begrüßt alle anwesenden Mitglieder 

des Jugendbeirats.  

 
o Mitglieder: 

 Marie Christin Haßmann (ab Top 3) 

 Vero Kusnezow  

 Finnja von Düllen  

 Frederike Bomm 

 Luzie Brinkmeier  

 

o Der Jugendbeirat ist beschlussfähig. 

 

 Unterstützend ist Thomas Brümmer, Leiter des Jugendzentrums, anwesend 

 

2. Aktuelles und Berichte  

 
 Beschwerde einer Schülerin während des Schulprojekts 

 An der Osnabrücker Straße Richtung Natrup Hagen/ Hasbergen gibt es keinen 

Radweg (bei einer viel befahrenen Hauptstraße wie dieser sehr riskant)  

 Der Jugendbeirat wird sich zu den Möglichkeiten informieren und nachfragen, 

welche Stadt für diese Straße zuständig ist  

 Anfrage wird von Frederike gestellt (an Frank Lammert) 

 

 Am zweiten Tag des Schulprojekts gab es in einer Klasse (Marie und Finnja) mehrere 

Beschwerden über den Busverkehr, besonders zum Mangel an Bussen, welche abends fahren  

 Schulbusse ebenfalls nicht zufriedenstellend 

 Schüler aus Tecklenburg müssen früher aus dem Unterricht gehen, um den 

Bus zu kriegen oder lange auf den nächsten Bus warten (hier war die Angabe 

der Busse nicht konkret genug)  

 Busse sind zu Schulzeiten überfüllt 

 Jugendbeirat sieht die Zuständigkeit dessen jedoch eher bei Schulen/ Schulamt 

und/oder Busunternehmen  



 Luzie spricht an, dass einige Jugendliche sich eine Dirtbike-Anlage wünschen. Die Gruppe soll 

bitte einmal in den Jugendbeirat kommen, ohne konkrete Jugendlichen ist es schwierig, einen 

Antrag auf den Weg zu bringen. 

 

 Neuwahl PU-Ausschuss Amtsträger*innen 

o 4 Stimmen ja, eine Enthaltung: Finnja als 1. Vorsitzende  

o 4 Stimmen ja, eine Enthaltung: Frederike als Stellvertretung 

 

 Schülerparlament der Grundschule Intrup 27.06. 9:00 Uhr, Frederike ist in der Verwaltung, 

Jugendbeirat Vorstellung  

  

 

3. Überdachung Generationenpark 

 
 Begrünung ist nicht möglich 

 Platte auf der Überdachung ist fertig, die Pflasterung fehlt noch  

 Wenn die Überdachung fertig ist, wird es einen Pressetermin geben  

o Die WN haben angefragt, ob der Jugendbeirat ein Pressegespräch machen möchte. 

Man will allerdings auf die Fertigstellung warten und dann einen Termin machen. 

o Die WN soll den offiziellen Weg über die E-Mail gehen und eine Anfrage stellen 

 

4. Schulprojekt  

 
 Es ist gut gelaufen und hat Spaß gemacht  

 Es ist schade, dass sich die Gesamtschule nicht gemeldet hat  

o Luzie fragt noch einmal den SV Lehrer der Gesamtschule 

o Thomas Brümmer hat bereits mit der Schulsozialarbeiterin der Gesamtschule 

(Standort Tecklenburg) gesprochen, ebenfalls hat Thomas mit dem SV Lehrer der 

Gesamtschule (Standort Lengerich) gesprochen und nachgehakt  

 Leider sind keine neuen Mitglieder dazu gekommen, aber man ist gut ins Gespräch gekommen  

 Der Durchlauf am Freitag ist besser gelaufen als am Donnerstag (14. und 15.03.24) 

 

 

5. Europawahl  

 
 Lengericher Lenz 21.04.2024 

o Die Mitglieder des Jugendbeirats haben sich Infomaterial mitgenommen und werden 

sich dieses für den Infostand nochmal ansehen (falls Fragen gestellt werden)  

o 12:00-18:00 Lengericher Lenz, ab 14:00 Kirmes, Treff um 12:00 Uhr am JZ  

o Finnja, Vero, Marie, Fabienne, Luzie (unsicher), Frederike (beim Aufbau) dabei  

 

 Kickerturnier 08.05.2024 

o Jugendbeirat hat eine E-Mail erhalten: der Flyer für das Kickerturnier ist fertig  

o Anmeldung am Turnier findet per E-Mail statt, Jugendbeirat hat sich als Team 

angemeldet  

o Der Jugendbeirat ist nun als Kooperationspartner geführt, das war so nicht besprochen. 

o Jugendbeirat bewirbt das Kickerturnier mit den Flyern, welche zugeschickt werden, am 

21.04.  



 

 

 

6. Vorstellung im Fachausschuss  

 
 Jugendbeirat ist die bearbeitete PowerPoint-Präsentation durchgegangen und es wurde 

eingeteilt, wer welche Folien vorstellen wird. 

 

7. AG Online Umfrage  

 
 Die Umfrage ist fertig und wird per QR-Code unter die Jugendlichen gebracht (Jugendbeirat 

ist diese kurz durchgegangen)  
 Online Umfrage wird im Jugendzentrum gestreut und gemeinsam mit Jugendlichen 

ausprobiert, bei Bedarf auch noch mal optimiert 

 

8. Ferienprogramm 2024  

 
 Es stellt sich die Frage, wann und wie das Basketballturnier stattfinden soll. 

o Der Jugendbeirat bevorzugt das letzte Ferienwochenende 
 Riccarda kommt zu der nächsten Sitzung, um mit dem Jugendbeirat das Basketballturnier zu 

planen 

 

9. Verschiedenes  

 
 Finnja äußert Unzufriedenheit mit den Spielsachen in der Innenstadt (sie sehen nicht gut aus, 

insbesondere die Holzdackel) Vero und Maire stimmen Finnja zu  

o Holzhunde eventuell von Architekturwettbewerb geschützt  

o Kompromiss: vielleicht zusätzliche Spielzeuge  

o Frank Lammert kontaktieren (Thomas und Frederike übernehmen) 

 Wird als Tagesordnungspunkt auf der nächsten Sitzung hinzugefügt 

 

10. Ausblick  

 
 Der Termin für die Nächste Sitzung ist am 17.05.2024 um 15:30 Uhr im Jugendzentrum. 

 

 

_____________________      _____________________ 

(Unterschrift der/des Vorsitzenden)   (Unterschrift der/des jeweiligen Protokollierenden) 


